

1 沼田市内の再開発について

ただいまの大竹 芙由美 議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市内の再開発について、であります。大竹議員がおっしゃる  
とおり、沼田市の中心市街地は、かつては利根沼田の中心的な商店街  
として栄えていましたが、シャッターが降りている商店が増えてきて  
います。そのような状況の中、現在沼田市では、本町通りを中心とし  
たエリアで公共施設の整備改善と土地の有効利用・高度利用の促進、  
商業、居住、交流等の都市機能の充実を図るため土地区画整理事業を  
進めしており、上之町のエリアでは、天狗プラザの整備や歴史的な建造  
物を集積したエリアの整備などにより、観光や交流による人の流れが  
出始めています。また、空き店舗の活用につきましても、創業支援の  
観点から沼田商工会議所と連携した事業を進めており、今後も若い人  
や子育て世帯が集まるれる場所づくりを促進していければと考えております。

大竹 議員がおっしゃった前橋市につきましては、地方創生の観点から全国的にも注目を浴びている民間企業を中心となって、まちづくりに取り組んでいる事例であり、今後もまちづくりは行政だけでなく、民間企業や地域住民の力が非常に重要になってくるものと考えております。

沼田市においても、ソフト事業などでは、市内小中学生や高校生などに活躍いただいているところではありますが、今後も行政、民間企業、地域住民が一体となり、参加しやすい活気のあるまちづくりを進めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、大竹 茜由美 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。